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Présents	  :	  7	  Absents	  excusés	  :	  0	  Madame	  Maucotel	  est	  désignée	  secrétaire	  de	  séance	  

Arrivée	  de	  monsieur	  Chavanne	  Nicolas	  à	  20	  h	  45	  

Approbation	  du	  compte	  rendu	  du	  14	  octobre	  2014	  

Le	  conseil	  municipal	  approuve	  à	  l’unanimité	  	  (	  6/6)le	  compte	  rendu	  	  

Vente	  de	  bois	  sur	  pied	  

Après	  discussion	  	  le	  conseil	  municipal	  accepte	  l’offre	  de	  monsieur	  René	  LEVIEUX	  	  d’exploiter	  la	  
parcelle	  n°62	  à	  	  Fouvrémont	  pour	  un	  montant	  de	  14	  euros	  la	  tonne.	  Un	  règlement	  sera	  établi	  
ainsi	  qu’un	  contrat	  de	  vente.	  	  4	  voix	  pour	  2	  voix	  contre.	  

Résultat	  commission	  Abri	  bus	  

La	  commission	  	  fait	  les	  propositions	  suivantes	  	  pour	  l’emplacement	  de	  l’abri	  bus	  :	  

-‐ remise	  des	  pompes	  

-‐ 	  déplacement	  	  de	  l’abri	  bus	  le	  long	  du	  lavoir	  

-‐ -‐couloir	  de	  la	  salle	  communale	  

Le	  conseil	  retient	  la	  solution	  du	  couloir	  	  mais	  	  la	  question	  du	  choix	  sera	  posée	  au	  3	  foyers	  de	  
parents	  d’élèves.	  Affaire	  à	  suivre	  

Mise	  à	  disposition	  des	  services	  de	  l’Etat`	  

Monsieur	  le	  maire	  lit	  la	  proposition	  des	  services	  de	  l’Etat	  avec	  la	  commune	  de	  Belrain	  au	  sujet	  de	  
l’instruction	  des	  dossiers	  	  d’urbanisme.	  	  Le	  conseil	  municipal	  approuve	  à	  l’unanimité	  cette	  
convention.	  

Voirie	  

Monsieur	  le	  maire	  	  ,	  en	  l’absence	  du	  1er	  adjoint	  	  a	  participé	  à	  la	  réunion	  de	  la	  commission	  voirie	  
entre	  la	  Codecom	  et	  la	  commune	  de	  Belrain.	  	  Un	  listing	  des	  rues	  a	  été	  effectués,	  ce	  qui	  a	  permis	  	  à	  
monsieur	  le	  maire	  de	  dresser	  un	  tableau	  de	  la	  voirie	  communale.	  	  La	  Codecom	  envisage	  de	  
reprendre	  toutes	  les	  chaussées	  enrobées	  de	  la	  commune.	  3	  chemins	  ruraux	  situés	  en	  zone	  U	  sont	  	  
à	  reclasser	  	  et	  	  2	  à	  baptiser.	  	  

Saint	  Nicolas	  et	  Noel	  des	  ainés	  

La	  commission	  des	  fêtes	  (	  Tineke	  et	  Sébastien)	  s’occupent	  d’organiser	  	  la	  manifestation	  de	  Saint	  
Nicolas.	  	  



Après	  en	  avoir	  débattu	  le	  conseil	  	  souhaite	  organiser	  un	  repas	  au	  restaurant	  	  pour	  la	  nouvelle	  
année	  	  avec	  	  les	  ainés,	  les	  	  conseillers	  municipaux	  leurs	  conjoints	  et	  	  enfants	  un	  dimanche	  midi	  
courant	  janvier.	  

Place	  des	  ailes	  

Le	  1er	  adjoint	  rappelle	  que	  les	  bornes	  n’éclairent	  plus,	  il	  se	  charge	  de	  faire	  le	  nécessaire	  auprès	  
du	  syndicat	  d’électricité.	  

Poteaux	  incendie	  

Monsieur	  le	  maire	  rappelle	  le	  résultat	  	  	  des	  contrôles	  du	  SDIS.	  Une	  fuite	  	  persiste	  au	  niveau	  du	  
volant	  de	  la	  borne	  située	  rue	  de	  la	  Fontaine.	  	  Le	  conseil	  en	  débat,	  le	  montant	  du	  seul	  devis	  
semble	  trop	  élevé.	  D’autres	  devis	  sont	  en	  attentes.	  	  Monsieur	  Chavanne	  	  privilégierait	  	  une	  
réserve	  incendie.	  Il	  se	  charge	  de	  faire	  	  établir	  de	  faire	  établir	  des	  devis..	  

Proposition	  d’installations	  éoliennes	  

Le	  conseil	  après	  en	  avoir	  débattu	  souhaite	  que	  l’entreprise	  Billas	  énergie	  vienne	  présenter	  sa	  
proposition	  ;	  7	  vois	  sur	  7.	  	  Monsieur	  Chavanne	  souhaite	  organiser	  	  une	  réunion	  publique	  	  
contradictoire	  	  à	  postériori.	  	  

Illuminations	  

Le	  1er	  adjoint	  indique	  que	  	  les	  guirlandes	  	  de	  Noel	  vont	  être	  installées	  prochainement	  par	  
Gepelec.	  	  Il	  indique	  les	  offres	  	  de	  subventions	  du	  SIE	  pour	  les	  travaux	  éventuels	  pour	  2015.	  	  

Questions	  diverses	  

Les	  travaux	  de	  la	  Côte	  Gand	  devraient	  être	  faits	  avant	  la	  fin	  de	  l’année.	  

Les	  affouages	  façonnés	  devraient	  être	  facturés	  à	  18	  euros	  le	  stère	  +	  prix	  de	  l’affouage	  et	  
transport.	  	  

Travaux	  de	  l’église	  toujours	  en	  attente.	  

	  

La	  séance	  est	  levée	  23	  h	  	  15	  


